Deserta jefe de la KGB en Londres

Washington, Septiembre 12 (UPI). La deserción del jefe de la KGB en Londres es una "gran oportunidad" para Occi-dente en un momento crítico cuando in-tenta conocer las intenciones de Moscú antes de la reunión cumbre entre el Pre-sidente Ronald Reagan y el líder soviéti-co Mikhail Gorbachev, dijo hoy un

experto en inteligencia.

El ex Vicedirector de la CIA y ex Director del Servicio de Inteligencia del Departamento de Estado, Ray Cline, dijo 'es a través de estas deserciones que Occidente ha obtenido la mejor informael sistema político soviético. Esta es una gran oportunidad

Cline dijo a UPI que la deserción en Londres del jefe del Servicio de Inteli-gencia Soviético, Oleg Gorbievski, "probará ser un evento sumamente importan-

"Ello se produjo en un momento cuando existe una tendencia en Europa y Estados Unidos de ilusionarse sobre la política soviética y de anticipar la reu-nión cumbre" en Noviembre entre Rea-

-Pasa a la página 62-

Inglaterra expulsa a 25 espías soviéticos

Londres, Septiembre 12 (AP). Gran Bretaña ordenó hoy la salida del país de 25 presuntos espías soviéti-cos, en la mayor medida de ese tipo en 14 años, sobre la base de informaciones suministradas por un alto Jefe de la Policía Secreta rusa que se pasó a Occiden-

La Cancillería dijo que seis diplomáticos acredita-

dos aquí, así como 19 fun-cionarios, periodistas y empleados de embajadas, fueron expulsados de acuerdo a las informaciones suministradas por Oleg A. Gordievski, principal jefe de la KGB en Gran Bretaña, que pidió asilo en Gran Bretaña

La oficina dijo que Gor-

-Pasa a la página 35-

Cámara E.U. repudia el secuestro hija de Duarte

Washington, Septiembre 12 (AP). La Cámara de Representantes aprobó hoy una resolución de repudio al secuestro de la hija del Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte y pro-metió el apoyo de los Estados Unidos para lograr su liberación.
"Me siento indignado por

este acto de brutalidad perversa", dijo el represen-tante Michael Barnes, Presidente del Subcomité de Asuntos Internacional para Asuntos del Hemisferio

Occidental.
"La democracia tiene un camino prospectivo en El

-Pasa a la página 33-

Costa Rica perderá \$50 millones por el banano

San José, Septiembre 12 (AP). Costa Rica tendrá este año una merma de 50 millones de dólares en la comercialización de su ba-nano, dijo el Ministro de Agricultura Carlos Manuel Rojas López. El abandono de 2,300

hectáreas de cultivo que hi-ciera la Compañía Bana-nera de Costa Rica en el sur del país y de 1,500 hectáreas en el Atlántico que dejó de cultivar la Standard Fruit Company ale-gando baja producción son las causas de esta merma que afecta de manera sen-sible la economía costarricense, dijo el funcionario.

Por otra parte los pro-ductores sufrieron la pérdida de unas seis, mil hectá-

-Pasa a la página 62-



RESCATAN CADAVERES. Veseu, Portugal, Septiembre 12 (AP). Socorristas y voluntarios rescatan cadáveres y personas heridas en el accidente de ayer, en el que chocaron dos trenes en esta ciudad. No se ha pódido determinar el número de muertos en el accidente.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RUSO EXPULSADO. Londres, Sept. 12 (Reuters). Foto de archivo de Iouri V Ejov, Primer Secretario de la embajada soviética en Londres, es uno de los rusos expulsados hoy.

Senado rechaza un plan mano de obra extranjera

Washington, Septiembre 12 (AP). El Senado, que considera importantes provisiones de un Provecto de Ley para controlar la inmigración ilegal, rechazó esta noche por escaso margen de votos un plan que ha-bria dado a los producto-res de frutas y vegetales una mano de obra temporaria de extranjeros. El voto fue de 50-48

La moción de rechazo al plan fue presentada por el senador republicano Alan Simpson, principal patroci-nante del Proyecto de Ley de Inmgración. Los senadores se volcaron luego a otras enmiendas mientras Simpson buscaba una vota-ción definitiva para el Pro-yecto de Ley el Viernes. De no ser así, el Senado no po-dria votar antes del Martes, a lo sumo.

Antes de la votación final el Senado debe decidir -Pasa a la página 33-

Osvaldo Hurtado con Pdte. Duarte Quito, Septiembre 12 (AP). El ex Presidente Osvaldo Hurtado expresó que

Solidaridad de

"la atormentada sociedad salvadoreña" ha sufrido un nuevo desafío ante el se-cuestro de Guadalupe Duarte, hija del Presidente de El-Salvador.

Hurtado, en un telegra-ma enviado a José Napoleón Duarte expresa que "su tesonera y valiente lu-cha por la pacificación de la atormentada sociedad salvadoreña acaba de sufrir un nuevo desafío de quienes no respetan los principios humanistas"

EU debe revocar las sanciones al régimen polaco

Varsovia, Sept. 12 (AP). El Cardenal primado de polonia, Jozef Glemp, de-claró que los Estados Unidos deben revocar sus san-ciones económicas contra Polonia porque el país atraviesa al presente "una situación difícil".

Glemp comentó acerca de las sanciones en una entrevista concedida anoche a The Associated Press, menos de una semana antes de su salida hacia los Estados Unidos para una visita de ocho días.

Glemp también dijo que una tercera visita por par-te uel Papa Juan Pablo II a su Polonia natal no parecía suscitar obstáculos, pero indicó que no había hablado al gobierno comunista acerca de ello.

Glemp dijo que la Iglesia confiaba en arreglar un -Pasa a la página 35-



ACCIDENTE FERROVIARIO. Viseu, Portugal, Septiembre 12 (AP). Aspecto parcial del accidente ferroviario de ayer en esta ciudad cuando un tren expreso,

en que viajaban emigrantes portugueses rumbo a Francia, chocó con otro tren de servicio. El accidente dejó un saldo de numerosos muertos y heridos.

Duras condenas contra 9 militares argentinos

Buenos Aires, Septiembre 12 (AP). El Fiscal General Federal Julio C. Strasera formuló ayer severísimos cargos contra los nueve ex comandantes de las Fuerzas Armadas sometidos a juicio público y oral y se desprende que por el tenor de las acusaciones pedirá duras condenas a los procesados aunque no en forma uniforme para los imputados. Strassera dio comienzo

ayer y continuará hoy sus acusaciones sobre las vio-laciones a los derechos humanos cometidos entre Marzo de 1976 —cuando los militares asumieron el poder de facto- hasta 1982 por partre de tres de las cuatro juntas militares que detentaron la conduc-ción del llamado "proceso de reoganización nacio-

-Pasa a la página 64-

Breves Internacionales

Aboga por fórmulas para la paz en CA

Panamá, Septiembre 12 (AP). El Presidente Nicolás Ardito Barietta instó hoy a los Cancilleres de America Central a que encuentren las fórmulas concretas para la paz en la región mediante la "capacidad de comprensión, entendimiento y flexibilidad" con la ayuda del Grupo de Contadora.

Ordena investigar matanza campesina

Lima, Septiembre 12 (AP). El Presidente alán García Pérez ordenó una exhaustiva investigación sobre la ma--Pasa a la página 33-



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERCEPTA AVION ESPIA. Londres, Septiembre 12 (Reuters). Un jet británico Sea Harrier (arriba), intercepta un avión soviético de reconocimiento, que espiaba maniobras occidentales en el Atlántico. La foto fue proporcionada por el Ministerio de Defensa, sin dar fecha

Plagio hija de Duarte afecta labor Contadora

Naciones Unidas, Septiembre 12 (UPI). La tarea de Contadora, que no era fácil, se ve dificultada por el secuestro de la hija del Presidente de El Salvador y una serie de versiones que no facilita el clima para el entendimiento, según medios diplomáticos.

Todo esto crea más obstáculos a la gestión de Contadora, cuando podría haberse lanzado la ofensiva final para conquistar la paz, sin olvidar que cada demora complica

aún más la situación. En las Naciones Unidas medios diplomáticos vinculados a América Central esperaban con mucho interés la visita del Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, que fue cancelada debido al secuestro de su hija mayor

Una fuente allegada a uno de los países de Contadora dijo que "este hecho es un golpe nagativo, especialmente en momentos en que se inicia una reunión de Contadora

en Panamá" Agregó que "esto puede dar como resultado un endurecimiento en la postura de El Salvador"

Otra fuente, también vinculada a una nación de Conta--Pasa a la página 92-